## A NUESTROS TRABAJADORES Y A LA COMUNIDAD DE COSALÁ EN GENERAL

Como ha sido costumbre desde que iniciara el **DESPOJO AGRAVADO** de los inmuebles y el **PARO ILEGAL** de las operaciones de la Mina y Planta de Beneficio, propiedad de la empresa, les informamos por este medio los últimos acontecimientos:

- 1. MANIFESTAMOS Y REAFIRMAMOS a la ciudadanía, colaboradores y proveedores que LA EMPRESA SE MANTIENE FIRME EN NO ACORDAR ABSOLUTAMENTE NADA CON YASSER BELTRAN O ALGUNO DE LOS REPRESENTANTES DEL SINDICATO DE NAPOLEON GOMEZ URRUTIA. Cualquier información contraria a esto es falsa y estas personas la dan para confundir y hacer pensar que el paro está por terminar gracias a las negociaciones que ellos han mantenido con el Gobierno y representantes de la empresa. ¡ESTO ES FALSO! La empresa NUNCA se sentará a una mesa de negociación con ellos.
- 2. La REINSTALACION DE LOS EXTRABAJADORES RESCINDIDOS, EL DESESTIMIENTO DE LAS DEMANDAS PENALES QUE ESTÁN EN CURSO Y EL PAGO DE LOS SALARIOS CAIDOS, son temas que los líderes del paro siguen usando para mantener vivo su movimiento ilegal. La empresa les dice que esto también es FALSO.
- 3. Hemos sido enterados de manera extraoficial, que un grupo de trabajadores han tenido contacto con un Sindicato Minero en la ciudad de Mazatlán. Queremos informarles que la empresa cree en la libertad sindical y en el derecho que tienen los trabajadores de decidir DEMOCRATICAMENTE quién los represente. Esto es legal y la empresa siempre respetará y verá con buenos ojos el orden y el deseo de buscar todos juntos el bienestar de los trabajadores, sus familias y, en general, toda la comunidad de Cosalá.

Reiteramos que la empresa continúa buscando por todos los medios legales que la apertura de las operaciones sea a la brevedad posible, pero también queremos informarles que la situación es ahora diferente a hace unas semanas.

Estas personas que mantienen el bloqueo de nuestras operaciones son responsables de las pérdidas económicas atribuibles directamente a este paro ilegal y estas personas serán responsables si la compañía no tiene recursos para reiniciar operaciones una vez se levante el paro, pues la situación fuera diferente si el entorno económico mundial nos hubiera tomado en operación normal.

Al impacto económico por el paro ilegal de nuestras operaciones, se suma el tema de salud que todos conocemos del Coronavirus, que ha impactado fuertemente a las finanzas, no solo de ésta, sino de muchas compañías. Otro factor que impacta negativamente ahora a nuestra compañía son **los bajos precios de los metales**, lo que ha venido a agravar nuestra situación financiera.

Reiteramos, varios factores han contribuido a tener ahora una mala situación económica, pero el principal factor de nuestras pérdidas económicas es este paro ilegal e irracional organizado por personas que fingen preocuparse por nuestros empleados y crean problemas falsos, pero ni siquiera son mineros, ni siquiera son trabajadores y ni siquiera son miembros de la comunidad de Cosalá.

Aún confiamos en que una vez terminado el paro, podamos reiniciar operaciones de manera normal, pero es importante expresar que la situación financiera de la compañía se va agravando semana a semana.

Esperamos que esta ilegalidad termine pronto y, reiteramos, la solución **JAMAS SERA NEGOCIAR** con quienes han ocasionado un problema económico a la empresa, a nuestros trabajadores y a la comunidad en general, buscando un interés de negocio personal.

Sin duda, agradecemos el gran apoyo y solidaridad que los colaboradores, trabajadores, ejidos y la comunidad han demostrado a la Compañía en estos tiempos difíciles.

ATENTAMENTE

TRITURADOS MINEROS DEL NOROESTE, S.A. DE C.V.